

EINBEGÄNGEN

26. Jan. 2017

An den Grossen Rat Basel-Stadt  
zHd. Frau Dominique König-Lüdin  
Rathaus  
Marktplatz 9  
4001 Basel

Basel, 26. Januar 2017

**Rücktrittserklärung vom Amt als Richterin am Zivilgericht**

Sehr geehrte Frau Grossratspräsidentin  
Sehr geehrte Damen und Herren

Am 24. Januar 2017 wurde ich vom Regierungsrat zur Vizepräsidentin der Kantonalen Schlichtungsstelle für Diskriminierungsfragen gewählt. Per 1. Februar 2017 wird die Unvereinbarkeitsbestimmung in § 71 Abs. 1 der Kantonsverfassung insofern verschärft, als die Richter und Richterinnen aller richterlichen Behörden und die Vorsitzenden und die Mitglieder aller Schlichtungsbehörden nur einer dieser Behörden angehören können. Aus diesem Grund erkläre ich mit vorliegendem Schreiben meinen vorzeitigen Rücktritt als Richterin am Zivilgericht Basel-Stadt per 31. Januar 2017.

Seit meiner stillen Wahl im Jahr 2009 war es mir stets eine grosse Ehre und Freude, das verantwortungsvolle Amt einer Richterin ausüben zu dürfen. An dieser Stelle möchte ich mich auch bei der Wahlvorbereitungskommission für das mir entgegen gebrachte Vertrauen bedanken und für die Vorbereitung der Wahl meiner Nachfolge am Zivilgericht.

Nun freue ich mich auf meine neue Aufgabe als Vizepräsidentin der Kantonalen Schlichtungsstelle für Diskriminierungsfragen und verbleibe mit bestem Dank für die Kenntnisnahme meiner Rücktrittserklärung.

Freundliche Grüsse

Kopien an:

- Dr. iur. Matthias Stein, Vorsitzender Präsident Zivilgericht Basel-Stadt
- SP Basel-Stadt